
Hegebericht Sektion Scalottas für das Hegejahr 2022 

Mit vielen                                                                                       
                     - und Organisationsstunden dazu gekommen.  

Nach dem Hegeinfotag am 2. April starteten wir mit Simon Weiss, Katharina Dohr, Nino Moser, 
Rebecca Moser und Marc Zickler als Hegekandidaten ins diesjährige Hegejahr. Simon konnte im 
Frühjahr die Prüfung erfolgreich absolvieren. 

Zu den Hegearbeiten:                    
Im Frühling hatten wir diverse Arbeiten Rund um die Strassen in unserem Gebiet ausgeführt. Zum 
Beispiel haben wir alle Wildwechselwarner abmontiert, gereinigt, aufgeladen und neu versetzt.                
Die Wildruhezonen welche im Herbst Abgesperrt wurden, wurden wieder geöffnet und all unser 
Absperrmaterial auf den neusten Stand gebracht.                    
Im Mai starteten wir mit den ersten Biotopsarbeiten z.B. haben wir uns Biotop im Rönck komplett 
saniert. Wasser abgelassen neu ausgestochen, gereinigt, etwas vergrössert und wieder neu gestaut. 
Der gemeinsame Hegetag fand in diesem Jahr leider nicht statt, ich hoffe im nächsten Jahr klappt 
dies wieder.  

Weitere ausgeführte arbeiten: 

- Biotop-Unterhalt bei Fastasch 
- Biotop-Unterhalt im Tschividains 
- Die Wiesen in Freizas geräumt und die Triste gereinigt  
- Triste 1 im Rönck gereinigt und repariert 
- Triste 2 im Rönck demontiert 
- Letzte Teile der Wildruhezonenmarkierungen zusammengeräumt 
- Obere Wiese in Tschividains gemäht 
- Diverse arbeiteten der Hauptstrasse entlang 

Am 8. Oktober beim Herbst-Hegetag durfte ich einige Mitglieder des VLV’ , Kandidaten sowie wenige 
Scalottasmitglieder begrüssen. 
Wir konnten ein gutes Stück Moorwiese bewirtschaften. Im Schiessstand wurde die ganze Brigade 
mit feinem Mittagessen und einem spannenden Vortrag von Muhmi verköstigt. 

Zum Jahres Abschluss haben wir die Wildruhezonen wieder abgesperrt und neu beschildert. 

Es war für mich ein sehr spannendes Jahr als Hegeobmann der Sektion Scalottas. Ich wünsche mir 
sehr, dass wir auch im nächsten Jahr viele tolle Arbeiten zusammen ausführen können und eine gute 
Zeit haben werden. 

Euer Hegeobmann Silvano Parpan 

 


